

WELLPLACE ANNONCE L'OUVERTURE DE 3 NOUVEAUX PÔLES DE SPECIALITÉS

Quinze mois seulement après sa création le Centre Médical pluriprofessionnel WELLPLACE rassemble 49 praticiens. À la suite du lancement, en octobre dernier, de ses Pôles Médecine Générale et Gynécologie, WELLPLACE annonce aujourd'hui l'ouverture de trois nouveaux Pôles (Ophtalmologie, Cardiologie, Diabétologie-Endocrinologie) et l'arrivée d'un nouveau Directeur Général. La philosophie du centre : offrir un cadre de travail efficient pour les praticiens et un parcours de soin optimisé pour les patients.



L'accès aux soins pour tous est plus que jamais au cœur des préoccupations du ministère de la santé. Les patients peinent à trouver un médecin traitant et attendent souvent plusieurs mois avant d'obtenir un rendez-vous avec un Généraliste ou un Spécialiste. Ce constat concerne actuellement tous les territoires et les grandes métropoles. Selon le dernier Flashsanté de la ville de Marseille, 1 Marseillais sur 4 se considère en mauvaise santé, à cause de délais d'attentes trop longs et des difficultés d'accès aux centres de soins (*). Dans ce contexte, les Centres Médicaux Wellplace répondent au besoin de la population. Ils regroupent en un seul lieu, différents praticiens libéraux (Médecins Généralistes, Spécialistes, Paramédicaux et Thérapeutes) organisés par Pôles de Spécialités et assurent une offre de soins coordonnée. L'environnement du Centre répond au besoin des patients et des praticiens. Le premier établissement pilote a ouvert ses portes dans le 10^{ème} arrondissement de Marseille en septembre 2022. Il rassemble aujourd'hui 49 praticiens et comprend 5 pôles de spécialités.

Une organisation de la médecine de ville en Pôles de Spécialités

Outre une infrastructure moderne, l'originalité des Centre Médicaux WELLPLACE tient en son organisation en Pôles de Spécialités pour une prise en charge globale et coordonnée des patients. Le Centre propose à ce jour :

- **Un Pôle Médecine Générale** / Référent : Dr Nathalie Revah
Regroupant 9 Médecins Généralistes compétents en Gériatrie, Gynécologie, Pédiatrie, Médecine d'urgence et Esthétique
- **Un Pôle Gynécologie / Santé de la Femme** / Référent : Pr Léon Boubli

- Regroupant 10 Gynécologues
- **Un Pôle Ophtalmologie** / Référent : Dr Olivier Rebollo
Regroupant 3 ophtalmologues
- **Un Pôle Cardiologie** / Référent : Dr François Silhol
Regroupant 3 cardiologues
- **Un Pôle Diabétologie-Endocrinologie** / Référent : Pr Denis Raccah
- **Une unité de 8 anesthésistes**
- **Des professions paramédicales** (ostéopathe, diététicienne, orthopédistes...) et un **psychologue clinicien**

Un Neurologue et une Pneumo-Pédiatre ont également rejoint le centre.

Le parcours patient est étudié pour qu'il soit le plus fluide possible : plages horaires étendues de 8h à 20h, prises de rendez-vous en ligne ou par téléphone, parking gratuit, lieux adaptés PMR, accueil personnalisé et secrétariat dédié.

Un cadre de travail pour les médecins, propice au partage et au bien-être

L'autre atout des Centres Médicaux WELLPLACE est d'offrir aux praticiens des cabinets entièrement équipés, d'organiser les prises en charge dans une logique collaborative sans lien hiérarchique entre les médecins, de leur proposer de nombreux services pour améliorer leur bien-être (salle de restauration, de réunion, de sport, de détente, vestiaires et parking privé), des formations, des événements, et tous les outils dont ils ont besoin pour exercer (Agenda Doctolib, secrétariat, logiciel de consultations, domiciliation, bureautique, l'entretien des lieux, la collecte et le traitement des DASRI, maintenance des équipements), le tout, en les déchargeant de toutes tâches administratives.

WELLPLACE en chiffres
1000 Patients ont eu accès à un médecin traitant depuis l'ouverture
400 Patients par jour
49 Praticiens
5 Pôles de Spécialités
1 Unité Anesthésistes
1 Centre à Marseille
 Bientôt 1 Centre à Aix (ouverture prévue en Septembre 2024)

Cette organisation permet ainsi aux praticiens de libérer du temps médical totalement dédié aux patients : « *Les tâches administratives pour un praticien libéral sont extrêmement lourdes. En nous déchargeant de cet aspect, WELLPLACE nous permet de libérer du temps pour notre cœur de métier : la prise en charge de nos patients.* » explique le Dr Revah.

La structure accueille déjà 400 patients par jour et plus de 1000 ont eu accès à un médecin traitant depuis l'ouverture.

Fort de son développement, WELLPLACE renforce son comité de direction avec l'arrivée de Michel Assadourian en tant que Directeur Général.

* <https://www.marseille.fr/sante/actualites/les-resultats-de-l-enquete-sante-flash-2023>

À propos de WELL PLACE

WELLPLACE ce sont des Centres Médicaux qui regroupent au sein d'un même établissement une équipe pluriprofessionnelle : Médecins Généralistes, Médecins Spécialistes, Paramédicaux et Thérapeutes. WELLPLACE offre aux patients une prise en charge globale et aux praticiens des conditions de travail optimales. Son engagement est de prendre soin de la santé de chacun ; patients, praticiens, collaborateurs et environnement. Le premier Centre Médical WELLPLACE a ouvert au cœur du 10ème arrondissement de Marseille, au 166 rue François Mauriac, en septembre 2022. Il sera suivi par d'autres ouvertures en France.

Contact PRESSE : Agence EVE'VOTREDIRCOM - servicepresse@votredircom.fr - 06 62 46 84 82

